

CAHIERS PEDAGOGIQUES

www.cahiers-pedagogiques.com

Changer la société pour changer l'école, changer l'école pour changer la société

L'école de l'art

L'éducation artistique et culturelle est bel et bien un des « fondamentaux » de l'école. Car l'art et la culture sont des liens entre les individus, qui permettent de vivre ensemble, et des armes redoutables contre la morosité et la déshumanisation.



Arts et culture : quels parcours ?

Revue n°535 - février 2017

Pour donner aux jeunes un égal accès à l'art et à la culture, les derniers textes officiels concernant l'Éducation artistique et culturelle mettent l'accent sur la notion de « parcours », qui doit permettre à l'élève de se constituer une culture personnelle, développer son habileté artistique et rencontrer des artistes, des œuvres, des lieux.



Enseigner les arts avec le numérique

Hors-série n°40 - juin 2015

Publication disponible uniquement au format numérique (PDF - epub), en téléchargement depuis notre site.

Nous poursuivons notre série « enseigner avec le numérique », avec les arts : musique, arts visuels, histoire des arts, en primaire, en collège, en lycée. Des exemples de pratiques avec des outils et des applications numériques, pour amener les élèves à créer, échanger, coopérer et pour présenter leurs œuvres.



À l'école du théâtre

Revue n°519 - février 2015

Qu'est-ce que les élèves apprennent avec le théâtre, de l'école à l'université, dans toutes les disciplines ? Sans se limiter au théâtre pour lui-même, ni aux liens étroits qu'il entretient avec la langue et la littérature, dans quel but et comment travailler avec le théâtre pour optimiser les apprentissages de tous les élèves ?